

Michael Lessky, Dirigent



DE

Michael Lessky, geboren und ausgebildet in Wien, unter anderem bei Claudio Abbado, war zuletzt als Dirigent beim Malta Philharmonic Orchestra, beim Ossodre Orchestra Nacional Montevideo mit Mozart und Schubert-Programmen zu Gast. 2022 war er beim Haifa Symphony Orchestra mit Brahms 1. Symphonie und beim Orchestra Friuli Venezia Giulia mit Schuberts „Großer C-Dur“-Symphonie zu Gast.

2021 Engagement bei den Salzburger Festspielen/Eröffnungsfest. International gastierte Lessky weiters zuletzt beim Ravello Festival, den Südtiroler Festspielen, den Mahler Musikwochen Toblach. Festivals in Österreich führten ihn zur Jeunesse, dem Linzer Brucknerhaus und dem Carinthischen Sommer.

2019 dirigierte er unter anderem die Welt-Uraufführung der Zauberharfen-Suite von Schubert (Brian Newbould), die 2021 auf CD bei Gramola erschien. 2018 initiierte er einen dreijährigen Zyklus von allen Mozart -Klavierkonzerten mit jungen ausgewählten Pianisten und Pianistinnen im MuTh, Konzertsaal der Wiener Sängerknaben.

Mit der 1997 von ihm gegründeten Jungen Philharmonie Wien war er mehrmals in China, Brasilien, Peru, Italien, Deutschland und den EU-Erweiterungsländern auf Tournee sowie in allen bedeutenden Konzertsälen Österreichs zu Gast. Zahlreiche Konzerte mit Solisten der Wiener Philharmonikern und bedeutenden Sängern wie Agnes Baltsa, Ildiko Raimondi, Chen Reiss, José Carreras, Robert Holl, Bernd Weikl.

EN

Michael Lessky, born and educated in Vienna, among his career steps with Claudio Abbado, recently made his debuts with Malta Philharmonic Orchestra and Ossodre Orchestra Nacional Montevideo conducting a Mozart and Schubert-program. 2022 he was engaged at Haifa Symphony Orchestra with Brahms 1. And Orchestra Friuli Venezia Giulia with Schuberts 8.

2021 engagement at Salzburg Festival/opening celebration, recently he was guest at Ravello Festival, Südtirol Festival, Mahler Musikwochen Toblach.

2019 he conducted the world-premier of Schubert's „Zauberharfen-Suite“ (magic harp, Brian Newbould), which was recorded on CD in 2021 by Gramola Austria. 2018 he initiated a three-years-cycle of all Mozart piano-concerts with young selected pianists at the MuTh, concert-hall of famous Vienna's Boys-choir.

Leading his 1997 founded Vienna Young Philharmonic Orchestra he gave concerts in China, Brasil, Peru, Italy, Germany, in most of EU enlargement-countries and in all famous concert-halls of Austria. Among his soloists there are often members of Vienna Philharmonic Orchestra and world-famous singers as Agnes Baltsa, Chen Reiss, Josè Carreras, Robert Holl or Bernd Weikl.